
 

Protokoll des Mitgliedertreffens am 8.12.2014 
 

Anwesende: 
Dietrich Anders  Waldemar Dobrowolski  Angelika Madaus  
Hans-Werner Madaus  Volker Leptien  Jürgen Peeck  
Ingo Scheider  Dirk Steglich  Heike Treffan  
Jürgen Vollbrandt   Manfred Winter 

Dirk Steglich eröffnet die Sitzung in der FEG. 

• Allgemeines,  
• Nachbereitung des Weihnachtsmarktes,  
• Sonstiges 
 

 Allgemeines  
- Dirk fragt Jürgen Peeck nach der Nachfolgesituation für die Räume der FEG. Die Gemeinde ELIM wird 
die FEG-Räume und Einrichtungen übernehmen. Die vertraglichen Dinge sind abgeschlossen, die Schlüs-
selübergabe erfolgt in diesen Tagen. Die PA-eigenen Gegenstände (Poster- und Plakattafeln, Staffeleien, 
PA-Becher, Weihnachtsmarktzubehör u.a.) können weiterhin untergebracht sein. Die ELIM-Verantwortlichen 
sind informiert und einverstanden. Der Pastor von ELIM wird Dirk dazu ansprechen. Jürgen Peeck bleibt in 
dieser Gemeinde und der PA-Verbindungsmann. 

- Dirk hat für PA eine Einladung zur Sitzung des Hausbeirates des Treffpunkts Oberstadt am 16.12.2014 
um 17 Uhr erhalten. Jürgen Peeck ist bereit, wie auch früher schon den Termin für PA wahrzunehmen. 

 Nachbereitung des Weihnachtsmarktes  
Ingo verteilt die Aufstellung der Erlöse des Weihnachtsmarktes seit 1998. Die Einnahmen konnten in diesem 
Jahr noch einmal um fast 300 € auf die Summe von 7600 € gesteigert werden. Die Steigerung ist zum einen 
bei der Tombola auf das größere Verhältnis von Nieten zu Preisen (1500 / 500) und zum anderen auf etwas 
mehr bezahlende Stände zurückzuführen. Die Netto-Einnahmen von Verzehrgütern – Kaffee, Kuchen, Würs-
te, Suppe, Glühwein – ist über die Jahre konstant geblieben. Diese Erkenntnis führt zur Diskussion über 
Möglichkeiten, dort die Einnahmen zu steigern. Außer der Reduzierung der Glühweinportion mit kleineren 
Bechern wird keine geeignete Maßnahme gefunden; Preiserhöhungen werden als ungeeignet verworfen.  

Folgende Erfahrungen werden zur Beachtung auf kommenden WMen zusammengetragen: 

- Das PA-Zelt wurde weniger als zuletzt als Barriere wahrgenommen. Es wird angeregt, den PA-Stand mit 
Mali-Gütern in das Zelt hineinzuziehen. 

- Der Weihnachtsmann, der ca. 350 Rosen und Süßigkeiten verteilte, kam gut an. Die PA-Gruppe dankt 
Waldemar für seinen Einsatz trotz gesundheitlicher Beschwerden. 

- Im Musikprogramm sorgten die Oberstadttrommler wieder für Stimmung, Trubel und viele Besucher. Die 
Gruppe „Planet Pluto“ von Alexander Kallenberg kam mit einem recht vielseitigen Programm gut an. Sie soll-
te und möchte für den WM 2015 wieder angesprochen werden. Von Rüdiger Ulrich mit seinem Partner wur-
de das Musikprogramm gut abgerundet.  

In 2015 steht eventuell auch die Enkelin von Jürgen Peeck als Sängerin mit Begleitung zur Verfügung. 

-  Die Tauschkiste für Tombolapreise hat sich gut bewährt. Anders als im vergangenen Jahr hat die Anzahl 
der Preise gut gepasst. Das Preiselager in Gerds Keller ist ziemlich leer geworden. 

- Die Medienpräsentation vor und auch nach dem WM war mager. Presseankündigungen sollten in 2015 
später und ggf. „nachdrücklicher“ eingebracht werden. Die Redaktion der LL räumt als Fehler ein, dass sie 
die Berichterstattung über den WM mangels Personal unterlassen habe. 

- Die Anzahl der aufzustellenden und aufzuhängenden Plakatpappen ist durch Verschleiß, fremde Mit-
nahme u.a. deutlich weniger geworden. In Geesthacht hätten gut an ca. 10 weiteren Orten Stellschilder auf-
gestellt oder -gehängt werden können. An Ersatz muss in 2015 gedacht werden: ca 10 DIN A1 Pappen und 
ca. 10 DIN A1 + 40 cm-Pappen bzw. Stellschilder. Hans-Werner wird sich darum kümmern. 
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- Die ca. 22 bis 24 Teppichaufwickelrollen aus Pappe hat PA durch entsprechende Plastikrohre ersetzt 
und dafür ca. 150 € bezahlt. Die Papprollen waren zumeist defekt, geknickt, abgängig. PA wird versuchen, 
sich die Ausgabe von der Stadt erstatten zu lassen. 

- Die PA-Gruppe betont ihre Anerkennung und ihren Dank an die treuen Helfer, die den PA-
Weihnachtsmarkt in vielfacher Weise eifrig unterstützt haben.  

 Sonstiges 
- Im Kieler Landeshaus wird am 9. Dezember von 15:30 bis 19:00 Uhr die Abschlussveranstaltung des 
BEI-Jubiläumsprojektes "20 Jahre - 20 Orte" stattfinden. Dirk und Volker werden daran teilnehmen, Dirk 
auch aktiv als Referent. Sie bieten an, weitere Interessenten mitzunehmen.  

Termine 
• nächste PA-Sitzung: am Montag, den 5. Januar 2015, um 19:30 Uhr im Oberstadttreff 

 

Jürgen Vollbrandt,  11.12.14 
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